

東洋システム開発が沖縄初のサイバーセキュリティトレーニング施設「CYBERGYM沖縄」を開設、7月6日（木）にサイバージムジャパンと開設式を共催

海外及び日本国内主要都市で高い実績を誇る実践的サイバーセキュリティ教育プログラムを沖縄県で提供、サイバーセキュリティ分野での人材創出を目指す

■概要

世界最先端、イスラエル発の実践型サイバーセキュリティ技術者育成プログラムが沖縄で開始される。

東洋システム開発（東京）がサイバージムジャパン（東京）と共同で7月6日（木）、名護市でトレーニング施設「CYBERGYM沖縄」の開設式を開催する。

沖縄の地域産業育成を後押しするのはもちろん、県外企業も対象に、厳しいサイバーセキュリティ環境で絶対的に不足するセキュリティ技術者育成を推進する。

企業向けITソリューションを提供する東洋システム開発株式会社（「TSK」、本社：東京都港区、代表取締役社長：松本博之、）は、株式会社サイバージムジャパン（「サイバージムジャパン」、本社：東京都港区、代表取締役社長兼CEO：石原紀彦）、一般社団法人沖縄トランスフォーメーション（「沖縄DX」、本部：沖縄県那覇市、代表理事：中島洋）と連携し、2023年7月、沖縄県名護市に「CYBERGYM沖縄」を開設いたします。

また、本開設を記念し、2023年7月6日（木）14：00から開設式を開催いたしますので、併せてお知らせいたします。

急速に緊迫する国際情勢の中で、日本の行政や社会インフラ、企業、病院、大学・研究機関などの情報システムへのサイバー攻撃も過激化し、現状は「サイバー戦争」と呼ばれるほどに危機的な情勢になっています。国家安全保障や経済安全保障、あるいは企業経営の安全確保の面からも、サイバー攻撃と戦う能力のある技術者の育成は国や企業の緊急の課題です。こうした中で、セキュリティ先進国のイスラエルではCyberGym Control Ltd.（「Cyber Gym Control」、本社：イスラエル ハデラ市、CEO：Ofir Hason）が実践的サイバーセキュリティ教育プログラムを開発し、海外及び日本国内主要都市で高い実績を積み重ねつつあります。

高度にネットワーク依存に発展した現代の国家、社会、企業にとって、情報を防衛するサイバーセキュリティ技術は速やかに整備すべき喫緊の課題です。それを提供するセキュリティ産業は急速に成長させなければならない新産業です。沖縄にはそれを受け止める大きな可能性があります。「CYBERGYM沖縄」は県内の企業や行政が自ら防衛できる技術者育成の支援をするとともに、セキュリティをサービスとして提供するIT企業の技術者育成を共に図ってまいります。沖縄だけでなく日本全国、あるいはアジア諸国でもセキュリティ技術者を求めています。沖縄の地域性を活かした合宿形式での技術者育成も「CYBERGYM沖縄」のミッションにしています。



CYBERGYM

■サイバーセキュリティトレーニングアリーナの概要

- ・ 名称：CYBERGYM沖縄
- ・ 場所：〒905-2172 沖縄県名護市豊原 2 2 1-3 8 みらい5号館 1階
- ・ トレーニング提供開始：2023年8月（※予定）
- ・ 運営企業：東洋システム開発株式会社

本施設（CYBERGYM沖縄）でTSKは、サイバージムジャパンとの事業連携により、サイバーセキュリティ分野では世界最高レベルの技術を持つイスラエルCyberGym Control社がそのノウハウを体系化した独自の“実践的教育プログラム”を用い、現在人材不足が深刻化しているサイバーセキュリティ分野での人材育成・供給を実現します。これにより、沖縄県内はもちろん、県外も含めた様々な企業・団体・組織のセキュリティ基盤の強化と、沖縄県内での雇用創成・地域活性化への貢献を目指します。

■TSK×サイバージムジャパン 開設式を開催

TSKとサイバージムジャパン共催による本施設の開設を記念した開設式の開催概要は次のとおりです。

[開催概要]

- ・ 日時：2023年7月6日（木）14：00～15：30（※予定）
- ・ 場所：CYBERGYM沖縄（沖縄県名護市豊原 2 2 1-3 8 みらい5号館 1階 会議室）

- ・ プログラム（※プログラムは都合により変更になる場合がありますので予めご了承ください）：
 - ご来賓挨拶：駐日イスラエル大使館 経済部
経済公使兼経済貿易ミッション代表 ダニエル・コルバー様
 - 講演：「世界のサイバー攻撃の最新動向とCYBERGYMイスラエルの取り組み」
～ CYBERGYM CEO オフィール・ハソン
 - 講演：「沖縄地区でのトレーニングセンター開設の意義とトレーニングの重要性」
～ 株式会社サイバージムジャパン 取締役COO 松田孝裕
 - ご来賓挨拶：ご来賓の方よりご挨拶を賜ります

- ・ 開設式に関するお申し込み・お問い合わせ：<https://pro.form-mailer.jp/fms/0a47ce56287592>

■深刻化するサイバー攻撃と急を要するサイバーセキュリティ人材育成

昨今の世界情勢を背景に、国・中央官庁・地方自治体・公共機関・企業・病院など、広範な組織がサイバー攻撃にさらされ、実際に何件もの個人情報・秘密情報の流出やシステムの乗っ取りなどが発生するようになっていますが、国内でサイバーセキュリティ対策に対応可能な人材は約4万人程度不足していると言われてしています。

サイバーセキュリティに関する意識や危機感の高まりとともに、各組織における対応人材の不足感も急激に上昇しており、社内人材に初級・中級レベルのサイバーセキュリティの知見を教育し、予防や初期動作ができる人材のすそ野を広げる動きや、また、情報システムのコア部分については、社外の専門知識を有するエンジニアへの委託も有効活用しながら重要システムや情報を死守する動きも急ピッチで拡大しています。

今後、本格的なサイバーセキュリティの知見を習得したいという企業および個人のニーズは、初級・中級・上級レベルとも大きく拡大すると予想されます。「CYBERGYM沖縄」では、“実践形式”でサイバー攻撃の対処方法を学ぶ事により、「知識」だけでなく、各レベル別に、実際に則して「対応できる」人材を育成する教育プログラムを提供してまいります。

■株式会社サイバージムジャパンについて

サイバージムジャパンは、イスラエルのCYBERGYM（CyberGym Control Ltd.）との連携により、CYBERGYM独自のサイバーセキュリティ専用トレーニングシステムと実践的かつ体系的なプログラムを提供し、国内各地のトレーニング施設網を通じて、人材育成・供給、セキュリティ診断、セキュリティコンサルティングなどのトータルセキュリティソリューションを提供しております。（URL:<https://www.cybergymjapan.com/>）

■一般社団法人沖縄トランスフォーメーションについて

一般社団法人沖縄トランスフォーメーションは、新しい価値観、枠組みの下に、沖縄を、さらには、日本を新しい形に変えることを目指して旗揚げし、県内外の民間企業や大学、研究機関、有識者の力を集めて、新しい価値観の下に、安全・安心な社会創り、新しい産業の創生、地域の活性化、新しい形の観光や農水産業、新しいエネルギーの開発など、沖縄発のデジタルトランスフォーメーションに積極的に取り組んでおります。

（URL:<https://www.okinawadx.info/>）

■東洋システム開発株式会社について

東洋システム開発株式会社は、“共創の精神”を経営理念に掲げ、約50年に渡り金融・製造・公共等多様なお客様に向け、各種システム開発、アプリケーション開発、システム基盤構築、クラウド環境構築等、種々のITソリューションをご提供し、様々なステークホルダーとのパートナーシップにより、新たな技術や価値創造を追求しております。（URL:<https://www.tsknet.co.jp/>）

東洋システム開発株式会社のプレスリリース一覧

[https://prtimes.jp/main/html/searchrlp/company_id/123368](https://prt看mes.jp/main/html/searchrlp/company_id/123368)